

Raul Castro exprime sa solidarité avec le Vietnam



La Havane, 25 août, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé un message de solidarité aux autorités vietnamiennes suite aux pertes humaines et matérielles causées par les inondations dans le Nord de ce pays.

Notre principal dirigeant exprime la douleur du peuple et du gouvernement cubain dans son message adressé à son homologue vietnamien, Tran Dai Quang, au Premier ministre, Nguyen Xuan Puc et au secrétaire général du Parti communiste du Vietnam, Nguyen Pu Trong.

Le président cubain a demandé aux dirigeants vietnamiens de transmettre ses condoléances aux proches des victimes et sa solidarité aux sinistrés de ces désastres naturels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/139392-raul-castro-exprime-sa-solidarite-avec-le-vietnam>



Radio Habana Cuba